
Ich bin nicht Dein EFI-Lieferant!
Beitrag von „julian91“ vom 13. März 2021, 12:27

Ich versteh vollkommen den TE.

ist leider halt gang und gebe geworden das EFis gefordert werden, nicht nur hier sondern auch
aufm Discord.

Deshalb gibt es auch keine Aktuellen EFIs von mir aufm Forum.

Bringt halt null lerneffekt, und glaub davon lebt eine community auch das neulinge lernen und
evlt später ihr wissen auch weitergeben können.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53301-ich-bin-nicht-dein-efi-lieferant/?postID=686961#post686961
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